



## En Constitución Municipio y empresa eléctrica buscan mejorar el servicio

Cumpliendo compromisos con las y los vecinos de Villa Copihue, Las Araucarias, Villa Verde y Millauquén, el municipio sostuvo una importante reunión con CGE para abordar cortes de energía, planes de emergencia y problemas en el alumbrado público.

Esta instancia, liderada por el director de Secplan Rodrigo Rojas, permitió aclarar dudas y avanzar en soluciones concretas. ¡Seguimos gestionando para dar respuestas reales a nuestra comunidad!